## Para Sheinbaum, hay piso parejo entre 'corcholatas'

Por Guillermo Juárez / CDMX Magacín

ontrario a lo que ha dicho la corcholata presidencial Marcelo Ebrard, para la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum hay "piso parejo" en la contienda interna de Morena para elegir a su candidato presidencial, y remarcó que el paso previo más importante es el proceso electoral del 4 de junio, para gobernador de Coahuila y Estado de México.

"Sí. Yo creo que lo más importante es esta reunión de la que ha hablado Mario Delgado, el presidente de nuestro partido. Lo más importante hoy son las elecciones del Estado de México y de Coahuila para el partido. Obviamente, como jefa de Gobierno, pues es atender la Ciudad, pero en términos políticos para Morena y los partidos que van participando, pues son las elecciones que en este momento están en puerta.

"Hay que esperar a que pasen estas elecciones y después a lo que dice la dirigencia de nuestro Partido para poder sentarnos y platicar. Creo que es la mejor manera. Hoy en la mañana vi al canciller, de igual manera nos vemos con el secretario de Gobernación (Adán López), con Noroña (Gerardo Fernández, el diputado); nos hemos visto con el senador (Ricardo) Monreal. Entonces, hay que esperar a que nos llame la dirigencia del partido".

El tema de la acusación de Ebrad de que no hay piso parejo surgió a pregunta expresa en su conferencia 'mañanerita', el cual respondió de manera contundente de botepronto: "No es cierto que no hay piso parejo. O sea, eso es lo primero. Cada uno tenemos nuestras circunstancias para poder difundir dentro del marco electoral quiénes somos y lo que hemos hecho. Hay que esperar los tiempos. No hay que desesperarse. Lo que digo a todos es que hay que esperar a que pase la elección de Coahuila y el Estado de México y después nos estarán llamando Mario Delgado y Citlali Hernández (secretaria General de Morena) y saber cuáles son las consideraciones de la realización de la encuesta".

Desde diciembre pasado, Ebrard ha pedido "piso parejo" en la competencia por la candidatura presidencial de Morena y ha planteado establecer una fecha para que todos los aspirantes renuncien a sus cargos públicos y que se realice un primer debate antes en junio.

## "HABRÁ MUJER PRESIDENTA"

Al preguntarle su opinión sobre, la encuesta difundida este lunes por un diario de circulación nacional, en la que ella encabeza las preferencias electorales, seguida por Ebrard, con el 32% y 23% respectivamente, la mandataria dijo:

"Pues es similar a otras encuestas que se han dado y si todo sigue así pues en el 2024 habrá continuidad en la transformación y habrá mujer presidenta", expresó.

Finalmente, sobre el tema de los migrantes que deben permanecer en la CDMX, Sheinbaum se comprometió a que "tendrán un trato humanitario" y reiteró que se está trabajando en la rehabilitación de albergues en las Alcaldías Tláhuac y Xochimilco.

